



## DIE STERNSINGER KOMMEN

Der Brauch der Sternsinger geht auf das 16. Jahrhundert zurück. Die Sternsinger, drei als Heilige Drei Könige gekleidete Kinder und ein Sternträger, gehen von Haus zu Haus und sammeln in der Zeit um den 6. Januar Geld für wohltätige Zwecke.

Die Spenden 2025 kommen einerseits dem Verein für humanitäre Hilfe Liechtenstein zugute, um in Burkina Faso zu helfen. Dort sind mehr als zwei Millionen Kinder verwaist, verstossen oder von extremer Armut betroffen. Andererseits soll auch wieder die Stiftung «Suppiah Charity», vertreten durch Frau Yvonne Odoni, unterstützt werden. Dieses Jahr sollen die Spenden dafür eingesetzt werden, um ein Projekt in Indien zum Schutz von Frauen und Kindern und zur Rehabilitation und Wiedereingliederung von Frauen, jungen Mädchen und Kindern, die aus dem Menschenhandel gerettet wurden, finanziell zu unterstützen.

Die gesammelten Spenden werden wie jedes Jahr von der Gemeinde verdoppelt.

Sonntag, 05. Januar 2025, ab 13 Uhr sind die Sternsinger unterwegs von der Kapelle St. Josef südwärts, Dorfstrasse, Kaserna, Unterm Rain und Egerta und Montag, 06. Januar 2025, 11 Uhr, Hl. Messe mit Aussendung, nach dem Gottesdienst die restlichen Strassen.

Vielen herzlichen Dank im Voraus für Eure immer so grosszügigen Gaben, die vielen benachteiligten Menschen Freude bereiten.

Die Plankner Sternsinger